

# *Les amis de Cuba au Pérou répondent à une provocation des contre-révolutionnaires de Miami*

---



Lima, 11 avril, (RHC).- Des amis de Cuba au Pérou ont couvert de graffitis un grand panneau contenant des messages contre la Révolution cubaine à proximité de l'aéroport international de Lima.

Le grand panneau de propagande contre-révolutionnaire financé avec de l'argent en provenance des États-Unis a été couvert de graffitis dont un grand dit : Ne touche pas à Cuba.

Les amis de Cuba ont aussi écrit des phrases d'éloge du leader historique de la Révolution cubaine peints avec les couleurs du drapeau de notre pays.

Source: [Cubadebate](http://Cubadebate)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/159667-les-amis-de-cuba-au-perou-repondent-a-une-provocation-des-contre-revolutionnaires-de-miami>



**Radio Habana Cuba**